Y'Topics よりいトピックス

畠山いずみさんが全国大会出場!

全国高等学校バスケットボール選手権大会

12月23日から29日に開催された全国大会に、正智深谷高校3年の畠山いずみさん(寄居中出身)が出場しました。結果は、2回戦敗退でした。畠山さんは「けがで思うように動けず不安を抱えていましたが、それでも自分のやるべき事を全力でやり、チームに大きく存在感を示せたと思います。とても貴重な体験で楽しかったです。大変な時期ではありましたが、応援してくださった皆さん、ありがとうございました」と話してくれました。



鈴木孝昌さんが全国大会出場!

全国高等学校ラグビーフットボール大会

12月27日から1月9日に開催された全国大会に、流通経済大学付属柏高校2年の鈴木孝昌さん(寄居中出身)が出場しました。結果は、準々決勝敗退でした。 鈴木さんは「今年は全国ベスト8でしたが、来年は寄居魂を胸に全国優勝を目指して、高校最後の1年間頑張ります。ありがとうございました」と話してくれました。



馬場大樹さんが全国大会出場!

全国高等学校ラグビーフットボール大会

12月27日から1月9日に開催された全国大会に、昌平高校3年の馬場大樹さん(寄居中出身)が出場しました。結果は、2回戦敗退でした。馬場さんは「コロナで大変な環境の中、花園でラグビーができたことに感謝しています。そして、花園でしか味わえない緊張感を感じることができて、とても幸せでした。目標としていたベスト8は達成できませんでしたが、この大会で得た経験を、今後の大学生活に生かしていきたいと思います」と話してくれました。





寄居町スポーツ少年団が受賞

日本スポーツ少年団顕彰

寄居町スポーツ少年団が、永年にわたりスポーツ少年団の発展に貢献した市区町村スポーツ少年団へ贈られる「日本スポーツ少年団顕彰」を受賞されました。町スポーツ少年団は、団員と保護者が一緒にスポーツを楽しめる「スポーツレクリエーション大会」を毎年開催し、世代間の交流に努める等さまざまな活動を行っています。松本本部長は「今後もスポーツ少年団活動を通して、子どもたちのスポーツ意欲の向上に努めてまいります」と話してくれました。



田中静雄さんがスポーツ少年団表彰

スポーツ少年団の育成に尽力

キングフィッシャーズスポーツ少年団の田中静雄さん(上の原)が「令和2年度埼玉県スポーツ少年団表彰」を受賞されました。田中さんは、軟式野球の指導者として、スポーツ少年団の育成に尽力されています。また、競技指導だけにとどまらず、生活態度等も含めた子どもたちへの健全育成、指導にも積極的に取り組んでいます。田中さんは「約25年間、たくさんの子どもたちと過ごせたことを幸せに思います。これからも楽しく、時には厳しく頑張っていきたいと思います」と話してくれました。



黛行雄さんが受賞されました!

公認スポーツ指導者表彰

寄居町卓球連盟所属の黛行雄さん(末野2)が、「令和2年度公認スポーツ指導者表彰」を受賞されました。黛さんは、卓球の指導者として、小・中学生に競技指導を行うとともに、埼玉県卓球協会スポーツ指導者協議部の部長として、県内の指導者育成にも尽力されています。黛さんは「日本スポーツ協会より表彰を受け、大変光栄に思います。これもひとえに埼玉県卓球協会と寄居町卓球連盟の方々の支えのおかげです。今後も卓球の指導を頑張っていきたいと思います」と話してくれました。